



Se ejecuta con presupuestos del Organismo y supone una inversión de 9.085 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro concluye la reparación de una protección del barranco de Valdehaedo, en Cabezón de Cameros (La Rioja)

- El objetivo era recuperar un muro de los daños causados por el agua durante las crecidas, evitando afecciones futuras

24, jul. 2012- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha concluido una actuación de reparación de un muro en la margen izquierda del barranco de Valdehaedo, en el núcleo urbano de Cabezón de Cameros (La Rioja).

El objetivo era reparar los daños causados por las crecidas en este cauce y evitar afecciones futuras. Para ello, se han sustituido sillares derruidos y se ha mejorado la cimentación del muro. Además, se ha construido un pequeño muro nuevo de refuerzo en el estribo del puente de la carretera LR-250 en su cruce con el barranco de Valdehaedo. Por último, se han llevado a cabo labores de desbroce selectivo.

La obra se ha ejecutado con cargo a los presupuestos del Organismo y han supuesto una inversión de 9.085 euros.